



きりんぐみだより

真冬の寒さが続く中でも、子どもたちは毎日元気いっぱいに登園してくれています。気づけば1月もあっという間に過ぎ、今年度も残り2か月となりました。

2月といえば節分。「どんなオニをやっつける?」と尋ねると、「意地悪オニ」「怒りん坊オニ」など、子どもたちの心の中にいるいろいろなオニが顔を出します。みんなでそのオニを退治しようと、楽しそうに話してくれています。

恵方巻を食べたり、歳の数だけ豆を食べたりと、ご家庭でも日本の季節の行事をゆったり楽しめるといいですね。

近くではインフルエンザが流行しているようです。体調に気をつけながら、1日1日を大切に、今月も子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います。



- 一人ひとりの成長を認め、意欲的に活動したり、生活したりできるようにする。
- 戸外や室内で上手く活動を分けて遊ぶ。
- 園外で昼食を食べることを楽しむ。



お楽しみ会

先日はお楽しみ会にご参加いただき、ありがとうございました。舞台裏では「緊張する…」「お客様してくれるかな…」とドキドキしていた子どもたちでしたが、いざ舞台に立つと一人ひとりが堂々と輝いていて、その成長に驚かされました。

保護者の皆さんからも「昨年とは違う姿が見られた」「とても立派だった」など、温かいお言葉をいただき、子どもたちの成長を感じられたことを嬉しく思います。

お楽しみ会をきっかけに、これからも子どもたちはさまざまな姿を見てくれることでしょう。次はどんな成長を見てくれるのか、今から楽しみですね。

お知らせ

3月14日（土）に卒園式を行います。きりん組さんには在園児代表として参加していただき、お別れの言葉や歌を届けてもらう予定です。

みんなでぞう組さんの門出をあたたかくお祝いできたら嬉しく思います。ご都合のつく方は、ぜひご参加をお願いいたします。なお、詳しい内容や参加の可否については、後日アンケートをお配りしますので、ご協力ををお願いいたします。



お便り帳に貼ってあるシールをめぐってトラブルになることが増えていきますので、シールを貼るのはご遠慮ください。